

(Hg.)

Zur Kritik der Moderne

Mit „Zur Kritik der Moderne“ veröffentlicht Hermann Bahr 1889 seine erste Aufsatzsammlung. Der Titel suggeriert Universalität, und tatsächlich behandelt der Mittzwanziger in Texten, die zwischen 1886 und 1889 entstanden sind, neben der zeitgenössischen Kunst und Literatur auch Themen aus dem Bereich der Ökonomie oder der Philosophie. In einem Brief an seinen Vater betont Bahr jedoch auch die gleichsam programmatische Einheit, die seine „Kritik der Moderne“ auszeichne und begreift die hier versammelten Texte als „Kinder einer letzten und abgeschlossenen Weltanschauung und die Exemplifikation eines einzigen Gedankens“.



VDG Weimar

2. verbesserte Auflage 2013

Band 1 Hermann Bahr - Kritische Schriften in Einzelausgaben

Softcover

14,3×20,5cm • 564 g

312 Seiten

Buchausgabe (D): 16,80 €

ISBN: 978-3-89739-779-8

eBook (PDF): 15,00 €

Download: <http://dx.doi.org/10.1466/20130711.01>